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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru
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на муниципальной доске почёта z

прогноз погоды z
Четверг, 1 августа: ночью +13 °с, днём 
+19 °C, ветер северо-западный 3 
м/с, давление 747 мм рт. ст.
Пятница, 2 августа: ночью +16 °с, днём 
+19 °C, ветер северо-западный 4  м/с, 
давление 747 мм рт. ст., дождь.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

Подростки летом                
могут поработать

На летних каникулах многие ребя-
та хотят подработать. В Шебекинском 
центре занятости населения им могут 
помочь в вопросе трудоустройства.

Центр занятости населения совмес-
тно с администрацией Шебекинского 
городского округа трудоустроил 423 
подростка в возрасте от 14 до 18 лет. 
Несовершеннолетним предложили в 
основном потрудиться подсобными 
рабочими и уборщиками территорий.

Заключено 18 договоров по органи-
зации временного трудоустройства с 16 
работодателями города и района. На про-
тяжении многих лет служба занятости 
тесно сотрудничает с такими работодате-
лями, как Шебекинский агротехнический 
ремесленный техникум, «Коммунальная 
служба сервиса», детский оздоровитель-
ный лагерь «Салют», АО «Русхол», ООО 
«Лариса», ООО «Гофротара-Шебекино», 
ООО «ЭфТех», ООО «ШСРМУ», ООО «Н-За-
ря», ООО «Рем-жилье», ОАО «Шебекинс-
кий маслодельный завод». Шебекинский 
городской центр занятости населения 
приглашает к сотрудничеству и других 
работодателей. Интересующие вопросы 
можно задать по телефону: 2-28-03.

В библиотеку -                         
по новому адресу

В связи с ремонтом здания Цен-
тральная городская библиотека на 
улице Дзержинского, 13 переезжает 
в микрорайон Устинка, в здание быв-
шей школы №7. Там будут рады видеть 
своих преданных читателей, а также и 
новых – жителей микрорайона.

Их ждут там с 1 августа. График рабо-
ты: понедельник – пятница – с 10-00 до 
18-00. Суббота, воскресенье – выходной. 
Последний день месяца – санитарный.

Культуру нынче в крупных городах  
пытаются заменить субкультурой, то 
есть суррогатом, который зачастую 
вреден, ибо он, словно ржа металл, 
разъедает душу. Не будем сегодня 
дискутировать о том, кому и для че-
го это нужно, но вспомним, что куль-
тура – это глубинная сущность наро-
да, которая позволяет любому наро-
ду чувствовать свою мощь и непов-
торимость. Ещё говорят, что культу-
ра -  это всё то, что позволяет наше-
му уму чувствовать свою силу.

- Я в культуру пришла, когда мне было 
лет шестнадцать, - говорит Ольга Юрьевна 
Полухина – начальник отдела культуры уп-
равления культуры, молодёжной политики 
и туризма Шебекинского городского окру-
га. - Жили мы тогда в Кустанае, что в Ка-
захстане, я там сразу по окончании школы  
поступила в местное училище культуры…

Это теперь Ольга Юрьевна узнаваемый  
в районе и городе и многими любимый 
руководитель, её фото украшает муници-
пальную Доску почёта, без её участия труд-
но представить многие праздники,  театра-
лизованные представления, а когда-то…

- По окончании училища, когда я впер-
вые должна была в городе проводить мас-
совое мероприятие в то время,  когда мои 
друзья  отдыхали за праздничным столом, 
я расплакалась, мне было обидно. Я жда-
ла утешения от родителей, но услышала в 
ответ от них:  

- Ты знала, куда шла? Будь добра теперь 
работать на совесть… 

И вот теперь, на протяжении  почти двух с 
половиной десятков лет я стараюсь занимать-
ся своим любимым делом «на совесть».

Из казахских бывших степей  на Белго-
родчину, точнее в Шебекино,  Ольга Юрь-
евна вместе с двумя крохотными дочурка-
ми и мужем переехала в начале так назы-
ваемых нулевых годов, после того как от-
туда уехали их родители.  Родители   Оль-
ги Юрьевны по матери - уроженцы  Белго-
родчины, поэтому у молодой семьи и вы-
бора  большого не было, куда ехать.

- В Казахстане в то время оставаться бы-
ло невозможно, - вспоминает Полухина. - 
Русских местные вытесняли по всем фрон-
там, государственным языком становился 
казахский, отношение к русским было са-
мое, что ни на есть недоброжелательное, 
случалось, что русских детей в детских са-
дах из окон выбрасывали…

В Казахстане Ольга Юрьевна некоторое 
время работала в сфере культуры. Систе-
ма работы была такой: культработники са-
ми договаривались с теми, кто желал,  что-
бы перед ними выступили, и платили за 
это деньги. Какую сумму заказчики  куль-
тработникам платили, то и было их зара-
ботной платой. Из государственной казны 
им не платили ни копейки, но в трудовую 
книжку рабочий стаж записывался.

Первым рабочим местом Полухиной 
стал Шебекинский Дворец культуры.

- Директором Дворца тогда был Игорь 
Владимирович Лазарев, - рассказывает Полу-

Когда лучше ничего         
не может быть

хина. -  Прежде чем принять меня на долж-
ность методиста досуго–культурной деятель-
ности (руководителем отдела была Валентина 
Сергеевна Быкова), я прошла собеседование с 
десятком специалистов – руководителей. Ме-
ня заставили написать сценарий, я тут же за 
десять минут его написала, и Лазарев сказал: 

- Завтра выходите на работу…
Полухина пробыла методистом всего пол-

года, потом однажды провела мероприятие 
«Супербабушки», которое настолько понра-
вилось руководителям управления культу-
ры, что Ольгу Юрьевну сразу же пригласили 
работать в управление. И она … отказалась!

- Почему?
- Мне хотелось творческой работы, а не 

«бумажной». Год я работала, как и прежде, 
а потом мне вновь поступило предложение,  
от которого нельзя было отказаться…

С февраля 2011 года Ольга Юрьевна 
Полухина – начальник отдела управле-
ния культуры.

Жизнь любого человека, тем более жен-
щины,  это не только работа, но ещё и се-

мья, которая требует к себе очень большо-
го внимания. Но где взять на это время, 
если  основная  задача  культработника – 
делать людям праздники в то время, когда 
люди отдыхают, то есть в основном по вы-
ходным дням. В будни бумажная волоки-
та, написание отчётов и сценариев, в вы-
ходные дни – мероприятия и концерты. 
Где брать время на всё остальное?

- Когда любишь свою работу, приходится 
многим жертвовать, искать возможности, - го-
ворит Полухина. - Работая, я сумела закончить 
с красным дипломом институт культуры. У ме-
ня две прекрасные дочери: старшая  уже пода-
рила мне  с мужем двух замечательных внуков, 
она по профессии медик лабораторной диа-
гностики, младшая дочь учится в мединсти-
туте, ей нравится профессия провизора.

Перед тем как распрощаться с Ольгой 
Юрьевной, я поинтересовался, кем она хо-
тела бы стать, если бы не была культработ-
ником? И услышал в ответ: 

- Культработником!
Александр ТАРАСОВ   

Роспотребнадзор проверит 
качество  овощей и фруктов

Для повышения потребительской гра-
мотности и разъяснения законодательс-
тва РФ в сфере защиты прав потребителей 
территориальный отдел Управления Рос-
потребнадзора по Белгородской области в 
Шебекинском районе 2 и 5 августа прово-
дит тематическую «горячую линию». 

По телефону (8-47-248) 2-83-27 граж-
дан проконсультируют по вопросам ка-
чества и безопасности плодоовощной 
продукции и срокам их годности.
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Открывая выездное заседание 
коллегии в Белянской террито-
рии, глава администрации Шебе-
кинского городского округа Влади-
мир Николаевич Жданов поделил-
ся свежими впечатлениями пос-
ле объезда здешних сёл, учрежде-
ний и предприятий, после встреч с 
местными жителями.

- Убедился воочию, что здесь не толь-
ко уникальные по своей красоте места, 
но и замечательные, неравнодушные, 
деятельные люди. Вот в первом ря-
ду зала Белянского Дома культуры мы 
видим тех, кого можно назвать живы-
ми легендами - участника Великой Оте-
чественной войны Григория Петровича 
Поленяку, ветерана труда Анну Алек-
сеевну Трембач, руководителей сель-
хозпредприятий, генерального дирек-
тора ООО «Победа» Юлию Яковлевну 
Курдубадзе и председателя СПК «Нива» 
Николая Ивановича Мишнева. Отрад-
но, что о своих выдающихся земляках 
здесь так бережно сохраняют память, 
собрали все публикации районной га-
зеты «Красное знамя», посвящённые 
им и богатой истории сёл. Прекрасно, 
что многие представители нынешнего 
поколения  горят желанием постоянно 
изменять жизнь к лучшему, делают не-
мало добрых и полезных дел, проявля-
ют инициативу, объединяются, помо-
гают и поддерживают друг друга в хо-
роших начинаниях. Многое зависит от 
самих людей...

Первой точкой визита главы адми-
нистрации округа стал Нижнеберёзов-
ский сельский клуб, где директор Вик-
тор Иванович Мезинов вместе с суп-
ругой Любовью Николаевной сумели 
сплотить односельчан, любящих песни, 
имеющих творческую жилку. И потому 
здесь не бывает скучно, к «очагу куль-
туры» постоянно тянутся люди.  По со-
седству с ДК фельдшерско-акушерский 
пункт, капитально отремонтированный 
в позапрошлом году и оснащённый но-
вым оборудованием. Фельдшер Марина 
Алексеевна Анищенко, семейный врач 
Карен Самвелович Багдасарян и при-
шедшие на приём пациенты отметили, 
что медицинское обслуживание стало 
лучше, ближе и доступнее. 

В хуторе Бондаренков состоялась 
встреча с индивидуальным предпри-
нимателем Александром Григорьеви-
чем Жиромским, занимающимся про-
изводством товарной рыбы, который 
поделился своими планами по разви-
тию бизнеса и созданию на берегу пру-
да зоны отдыха.

В селе Терновое глава админист-
рации округа Владимир Николаевич 
Жданов и председатель Совета депу-
татов Шебекинского городского окру-
га Анатолий Тимофеевич Светличный 
не только оценили состояние дорог на 
улицах для последующего их ремонта, 
но и побывали в старинном доме, пос-
троенном в 1904 году, уникальном по 
своей архитектуре и внутреннему уб-
ранству. Здесь всё пропитано истори-
ей, а судьба проживающей здесь семьи 
Зоркиных, в которой, как в зеркале, от-
разился бурный двадцатый век, заслу-
живает отдельного рассказа.

Во время посещения  птицефабрики 
ООО «Белянка», принадлежащей ком-
пании «Лето», руководители агрохол-
динга показали гостям производство 
и рассказали, что здесь есть реальные 
перспективы войти в пятёрку крупней-
ших российских производителей кури-
ных яиц. 

Потом были встречи с жителями Бе-
лянки. На улице Октябрьской члены 
ТОСа «Дружба» во главе с Татьяной Ва-
сильевной Ракша рассказали, как они 
занимаются благоустройством своей 
улицы, о том, что вошли в число по-
бедителей районного конкурса, а те-
перь готовят новый проект на соиска-
ние президентского гранта. 

На улице Мира ТОС «Надежда» на де-
ньги, полученные за победу в конкур-

се, установил  спортивное оборудова-
ние и в дальнейшем  также собирает-
ся воплотить много интересных заду-
мок  для создания комфортной жиз-
ненной среды.

Зашли в Белянскую среднюю школу, 
где совершили экскурсию по духовно-
историческому музею, который вско-
ре здесь откроется в рамках областно-
го проекта  «65 добрых дел». Он ста-
нет органическим дополнением к дав-
но действующему здесь духовно-про-
светительскому центру имени митро-
полита Московского и Коломенского 
Макария (Булгакова).

Особенно яркие впечатления оста-
лись у всех после посещения Белянс-
кого детского сада «Ромашка». Нельзя 
было скрыть восхищения от проведён-
ного здесь благоустройства  и озелене-
ния территории дошкольного учреж-
дения. Заведующей детсадом Татьяне 
Александровне Галушко удалось за-
жечь энтузиазмом  педагогов, родите-
лей, привлечь благотворителей, про-
явить творчество и фантазию –  в ре-
зультате было создано удивительное по 
своей красоте пространство. Будто по-
падаешь в сказку. Владимир Николае-
вич Жданов похвалил всех за большие 
старания и подчеркнул, что «Ромашка» 
должна стать образцом для преображе-
ния всех детсадов Шебекинского город-
ского округа. Этот полезный опыт на-
до обязательно распространять и ти-
ражировать.

С информацией о лучших практиках 
и социально-экономическом развитии 
Белянской территории до 2025 года вы-
ступила глава администрации террито-
рии Галина Васильевна Сербина. В час-
тности, она сообщила, что в 8 населён-
ных пунктах сегодня проживают 3017 
человек, 1744 из которых трудоспособ-
ное население.

Самыми крупными предприятия-
ми в Белянской территории являют-
ся ООО «Победа» (92 работника), ООО 
«Белянка» (618 работников). Действу-
ет 15 участников программы «Семей-
ные фермы Белогорья». В 2019 году гла-
ва крестьянско-фермерского хозяйства 
Владислав Александрович Лыков вы-
играл в конкурсе на грантовую подде-
ржку по программе «Начинающий фер-
мер» 1,5 миллиона рублей.  Он плани-
рует построить птицеводческое поме-
щение, приобрести оборудование для 
выращивания  цесарок и производства 
яиц. К 2020 году возглавляемый Лыко-
вым кооператив «Крестьянские про-
дукты» планирует объединить ферме-
ров, разводящих домашнюю птицу.

Есть весомые достижения в социаль-
ной сфере. В Белянской школе, в кото-
рой сейчас обучаются 229 ребят, очень 
много одарённых и всесторонне разви-
тых детей. Так, выпускники, окончив-

шие школу в 2018 году с золотыми ме-
далями, становились победителями об-
ластного конкурса сельскохозяйствен-
ных профессий.

Детский сад «Ромашка» на протяже-
нии трёх  лет занимает первые места в 
районном смотре-конкурсе по благоус-
тройству, а в 2018 году стал лауреатом 
областного конкурса «Детский сад года 
2018». В 2019 году его коллектив занесён 
на муниципальную Доску почёта.

Медицинское обслуживание сёл осу-
ществляется Белянской  врачебной ам-
булаторией, а также тремя фельдшер-
ско-акушерскими пунктами - Зимо-
веньским, Нижнеберёзовским и Козь-
модемьяновским. В рамках реализации 
проекта «Управление здоровьем» были 
построены два модульных ФАПа, амбу-
латорию и один ФАП капитально отре-
монтировали. В 2018 году в здании ам-
булатории создан мемориальный ком-
плекс в честь знаменитого врача-зем-
ляка Ивана Дмитриевича Ефимова.

По результатам 2018 года работники 
Белянского культурно-досугового цент-
ра приняли участие в двух международ-
ных конкурсах, где заняли одно призо-
вое место, в трёх всероссийских конкур-
сах и заняли три призовых места, в пяти  
межрегиональных конкурсах (три при-
зовых места), в 26 районных меропри-
ятиях (14 призовых мест). В итоге клуб-
ная система Белянской территории вы-
шла в лидеры в своей группе.

Развивается улично-дорожная сеть. 
В этом году выполняется её ямочный 
ремонт в Белянке. В 2020 планируется 
выполнить капитальный ремонт дорог 
по улицам Садовая и  Шевченко, Рус-
ская, Мира  в Белянке, по улице Под-
горная в Зимовеньке, сделать подъезд 
к кладбищу в Козьмодемьяновке.  Будут 
выполнены новое строительство доро-
ги по улице Садовая и капитальный ре-
монт дорог улиц Луговая, Прилужная, 
Пролетарская в Терновом. В период до 
2025 года предстоит соединить улицы 
Подгорная и Школьная в Козьмодемья-
новке,  улицы Подгорная и Луговая в 
Терновом, улицу Свободы в Зимовень-
ке с улицей Садовая в Белянке. 

Второй год в Белянке проводится 
брендовое мероприятие фестиваль-яр-
марка «Яичная мозаика». В этом праз-
днике в 2018 году приняли активное 
участие самодеятельные коллективы 
сельских территорий всего городско-
го округа. Жители четырёх ТОСов се-
ла не остались в стороне и подготови-
ли на кулинарный конкурс разнообраз-
ные блюда из яиц. Этот фестиваль ста-
новится традиционным. И в октябре, 
на очередной встрече, будет дан старт 
новому проекту по благоустройству об-
щественных зон центра Белянки.

В Зимовеньке  находится памятник 
архитектуры - Свято-Воскресенский 

храм и женский монастырь. Совместно 
с настоятельницей монастыря матуш-
кой Феодосией, комитетом экономи-
ческого развития администрации окру-
га готовится проект по созданию музея 
при храме  с фарфоровым иконостасом 
на президентский грант. В долгосроч-
ной перспективе планируется строи-
тельство храма в Белянке.

В результате совместной работы ор-
ганов местного самоуправления и ре-
гиональных органов власти на терри-
тории создается комфортная среда для 
жизни, работы и отдыха людей. Сдела-
но уже много, но остаются наказы из-
бирателей. Требуется выполнить ог-
раждение школы в селе Белянка, есть 
острая необходимость в строительс-
тве новой спортивной площадки, зда-
ния мастерских для школьников. Не-
обходимо выполнить в 2021 году ка-
питальный ремонт школы в Козьмоде-
мьяновке. Нужен ремонт крыш и фа-
садов зданий Козьмодемьяновского и 
Нижнеберёзовского клубов, это плани-
руется сделать в 2020 году. Фасад Бе-
лянского Центра культурного развития 
уже ремонтируется.  Необходимы но-
вое строительство и реконструкция во-
допроводных сетей в Козьмодемьянов-
ке, Нижнем Берёзове, Зимовеньке.

Жители сёл постоянно выдвигают  
новые идеи и инициативы. Скажем, 
Совет ветеранов Белянской террито-
рии предложил создать Аллею памяти 
выдающихся земляков. Молодёжь раз-
работала проект зоны отдыха в центре 
Белянки, где  планируется установить 
памятник яйцу. По инициативе Шебе-
кинского местного отделения партии 
«Единая Россия» намечено возродить 
ботанический сад в Зимовеньке.

Участники заседания коллегии и 
приглашённые на неё местные жители 
обсудили целый ряд актуальных и на-
болевших вопросов. Так, Сергей Влади-
мирович Красноруцкий из Белянки вы-
ступил с предложением общими усили-
ями оборудовать хоккейную площадку 
возле школы. И оно было принято, как 
и услышана просьба о необходимости 
скорейшего подключения жителей к 
построенному в селе водопроводу.

Очень заинтересованный разговор 
шёл по поводу сбора в сёлах Белянской 
территории твёрдых коммунальных от-
ходов. Были сетования, что их не всегда 
своевременно вывозят, да и по оплате 
комуслуги поступили нарекания. Будут 
приняты меры  по решению обозначен-
ных проблем. А что касается перспек-
тивы, то обсуждался переход от боль-
ших контейнеров на общих площадках 
на раздельный сбор ТКО в индивиду-
альные 120-литровые контейнеры, ко-
торые будут в каждом домовладении. 
Накопленный мусор будет собираться  
спецмашинами «Коммунальной служ-
бы сервиса» по установленному графи-
ку. Пластиковые компактные контей-
неры населению предложат приобрес-
ти по цене ниже рыночной, с трёхме-
сячной рассрочкой платежа.

С информацией о реновации внешне-
го вида объектов сельской торговли  Бе-
лянской территории выступил предсе-
датель комитета экономического разви-
тия администрации Шебекинского го-
родского округа Станислав Владими-
рович Судьин. Местные власти вместе 
с предпринимателями наметили меры, 
чтобы облик 13 сельских магазинов из-
менился к лучшему в плане оснащения, 
благоустройства и озеленения, чтобы в 
них приятно было заходить.

После того как с отчётом о прини-
маемых мерах по поддержанию право-
порядка в Белянской территории вы-
ступил  старший участковый уполно-
моченный полиции Алексей Никола-
евич Резников, особое внимание бы-
ло обращено на необходимость уси-
ления борьбы с самогоноварением и 
активизации работы по трудоустройс-
тву лиц, склонных к совершению пра-
вонарушений.

Юрий ТРОФИМОВ

Многое зависит от самих людей


